
Anfrage des Abgeordneten Florian Streibl, FREIE WÄHLER 
 

zum Plenum vom 16. März 2018 

 
 
Wie viele Beförderungen gab es seit dem 1.1.2011 bis einschließlich 
31.12.2017 aus den einzelnen Besoldungsgruppen der Besoldungsordnun-
gen A und B (bitte aufgeschlüsselt nach den einzelnen Fachministerien sowie 
den nachgeordneten Einrichtungen, dem Alter der jeweils Beförderten sowie 
der Aufteilung nach Geschlecht. 
 
 
Antwort des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung 
und Heimat: 
 
 
Das Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat 
kann innerhalb der gesetzten Frist nur die Anzahl der Stellenhebungen mit-
teilen. Bei der Aufschlüsselung der Besoldungsgruppen wurden aus Daten-
schutzgründen mehrere zusammengefasst. Die tatsächlich erfolgten Beför-
derungen, eine Aufschlüsselung nach den nachgeordneten Behörden, dem 
Alter und dem Geschlecht sind als Dateien nicht verfügbar.
In dem abgefragten Zeitraum wurden insgesamt rd. 33.570 Stellenhebungen 
vorgenommen. Die Verteilung auf die Ressorts und die Aufschlüsselung nach  
Besoldungsgruppen ergibt sich aus der Anlage. 
 


